

Madrid, 3 de diciembre de 2024

Estimado Dr. Miró:

La Declaración de Lima sobre el Dolor Infantil, presentada en el XIV Congreso Latinoamericano de Dolor (FEDELAT), la XVIII Reunión Iberoamericana de Dolor y el XIX Congreso Peruano de Dolor, acoge las demandas de todos los actores interesados en el estudio y tratamiento del dolor infantil.

LIGA REUMATOLOGICA ESPAÑOLA, asociación de organizaciones y personas con enfermedades reumáticas y musculo esqueléticas, LIRE, sensible a las dificultades que plantea el manejo del dolor en la población infanto-juvenil, y de la importancia de contribuir a mejorar el actual estado de cosas, se adhiere a dicha Declaración, fiel a su compromiso de mejorar la calidad de vida de las personas que sufren por culpa del dolor.

Reciba un cordial saludo,

Fdo.: Dña. Ana Isabel Vazquez Lojo.
Presidenta de Liga Reumatológica Española